
和田地区委員会懇談会
日時：令和2年8月28日19：30～ 
場所：和田公民館 2階
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令
和
２
年
８
月
２
８
日
、
和
田
地

区
委
員
会
の
皆
様
に
呼
ん
で
い
た
だ

き
、
懇
談
会
が
開
催
さ
れ
ま
し
た
。

　
和
田
地
区
の
１
１
名
の
地
区
委
員

の
方
々
と
、
６
名
の
議
員
で
意
見
交

換
が
で
き
ま
し
た
。

議
会
に
質
問
！

　
　
高
浜
病
院
裏
の
道
路
の
位
置
付
け

は
ど
う
い
っ
た
も
の
か
。

　
　
緊
急
道
路
で
あ
る
。

要
望
：
ゴ
ミ
の
ホ
ー
ム
ペ
ー
ジ
を
９
チ

ャ
ン
ネ
ル
で
も
や
っ
て
欲
し
い
。

要
望
：
ゴ
ミ
収
集
で
緑
の
袋
に
布
団
入

っ
て
い
る
と
回
収
し
な
い
、
対
応
し
て

欲
し
い

Q.A.

　
　
大
阪
直
行
バ
ス
が
な
く
な
り
不
便

で
あ
る
。

Q. 議
会
に
質
問
！

　
　
補
助
を
利
用
す
る
こ
と
な
く
打
ち

切
っ
た
。
嶺
南
広
域
の
３
１
億
円
の
使

A.　
　
現
在
、
地
区
全
体
の
溢
水
対
策
を

計
画
中
で
あ
る
。

　
　
電
子
媒
体
が
見
れ
な
い
人
が
い
る
。

A.
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配
り
物
が
多
い
、
ネ
ッ
ト
配
信
を
。

い
道
を
利
用
で
き
な
い
か
要
検
討
。

　
　
　
　
　
　
　
　
以
下
、
主
な
意

見
交
換
の
内
容
で
す
。
 

　
　
和
田
に
も
避
難
・
防
災
道
が
必
要

（
浦
和
田
〜
安
土
海
岸
）

Q.A.　　
検
討
し
て
い
た
こ
と
だ
。

　
　
和
田
駅
の
発
電
所
の
バ
ス
で
混
雑

し
て
い
る
。

Q.　
　
発
電
所
に
実
態
調
査
さ
せ
る
。

　
　
和
田
駅
水
害
対
策
は
。

A.

Q.　
　
小
中
学
校
の
ア
ク
リ
ル
対
策
は
。

　
　
ス
ト
レ
ス
に
な
ら
な
い
コ
ロ
ナ
対

策
の
検
討
が
必
要
で
あ
る
。

要
望
：
医
療
体
制
の
充
実
を
。

Q.A.

Q.A.



高浜町議会・和田地区区長会 (和田地区委員会)意見交換会

アンケー ト集計結果

時

所
日
場

令和 2年 8月 28日 (金) 19:30～
和田公民館 2階研修室

議長・副議長・和田地区選出議員 (4名 )

和田地区区長 (12名 )・ 事務局

参加者 7名
13名

1 アンケート回答者について

① 性別   男性 12名
② 年齢   平均年齢 59.8歳
③ 居住地  各地区

「意見交換会」について全体の印象は。
・大変良かつた 2名    ・良かつた 8名    ・普通 1名
・ もう少し工夫が必要 1名

・多くの論点について語り合えた)(・ 多くの意見などがあり良かつた

参加者と議会との意見交換について印象は。

・大変良かつた 2名    ・良かつた 6集   ・普通 3名
(・ 形式にとらわれず本意を伝えられた 。議員の取り組みの紹介が有ればよ

かった)

開催 日時について

・平日の夜が良い 11名
(役員会などの予定日などに合わせてあり良かつた)

その他、ご意見・ご要望、改善意見は。
・気さくな雰囲気でやるのが良い
。今後も高浜町をよくするよう多くの違憲確認をお願いします
。多くの話し合いができ有意義だったと思う、これからも町行政についてよろ

しくお願いします

2.

3

4

5


